

Steckbrief

Raphael Kemna

Ich wurde am 06.07.1976 in Werne geboren, bin in Bergkamen zur Schule gegangen, habe dann in Dortmund Diplom-Mathematik studiert und mich dann zur Lehreraufbahn entschieden. Mein Referendariat habe ich am Leibniz-Gymnasium absolviert und bin dann an das Paul-Ehrlich-Berufskolleg in Dortmund gegangen und habe dort bis zum Sommer 2015 unterrichtet.

Von August 2015 bis Juli 2017 war ich am EvB als Lehrer für Mathematik, Physik und Praktische Philosophie. Neben der Vollzeitstelle am EvB leitete ich dort die Aula-Technik AG, kümmerte mich um die Whiteboards.

Nun bin ich seit August am Städt. Gymnasium Wermelskirchen als kommissarischer Verwaltungsstudiendirektor und Sorge dafür, dass das IT-System läuft und die Stunden- und Vertretungspläne erstellt werden. Ferner unterrichte ich wieder alle drei Fächer.

Ich lebe nun seit August 2014 in Wipperfürth in einem alten Fachwerkhaus mit meinem Hund Lila.

Meine Hobbies umfassen, wenn die Zeit es erlaubt, Laufen (10-15 km), Cello spielen (viel zu selten in den letzten Jahren), mit Freunden/Familie treffen und Ausgehen.



Bevor ich nach Wipperfürth kam, war ich auch viel in der sogenannten „Schwarzen Szene“ bzw. „Gothic-Szene“ unterwegs.

Meine Ausprägung war dabei die neo-romantische Epoche und entsprechend besteht meine Vorliebe zu solcher Musik.

Dem naheliegend ist mein Hang zur Schauspielerei und eigentlich auch zum Schreiben von fantastischen Texten.